

# FSR-Sitzung vom 23. November 2023

## Anwesende FSR-Mitglieder

- |  |   |   |
|--|---|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Robert Müller (ab 18:23 Uhr) | <input checked="" type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik         | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber              |
| <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Olbrich               | <input checked="" type="checkbox"/> Turan Kiyani (online) | <input checked="" type="checkbox"/> Alex Schiffer     |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke                              | <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Dahm           | <input checked="" type="checkbox"/> Milena Gottschalk |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Audorf                  | <input checked="" type="checkbox"/> Moritz Itzerott       | <input type="checkbox"/> Kyra Peikert                 |

## Anwesende StellvertreterInnen

- |  |  |   |
|--|--|---|
| <input checked="" type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input type="checkbox"/> Ticia Dreydemy  | <input checked="" type="checkbox"/> Oskar Mühlig (online) |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers               | <input type="checkbox"/> Richard Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller         |

## Anwesende Assoziierte

- |   |  |   |
|---|--|---|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig            | <input checked="" type="checkbox"/> Hans Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Pauleo Nimitz |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Nick Günther            | <input checked="" type="checkbox"/> Ole Benstem   |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter               | <input type="checkbox"/> Lou Schulz              | <input type="checkbox"/> Lasse Schaar             |
| <input checked="" type="checkbox"/> Sönke Beier   | <input type="checkbox"/> Ben Lottenburger        |   |

## Gäste

Nici, Paula

---

Sitzungsleitung: Sophia  
Protokollierende: Zoë, Milena, Moritz I.

---

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

*Beginn der Sitzung um 18:03 Uhr*

## Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:03 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:05 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:06 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:08 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:09 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:12 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:13 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:13 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:14 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:19 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:27 Uhr)
- Verschobene TOPs

### TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **30.11.23** im Physikhaus statt. Wir reden an dieser Stelle auch darüber, die Sitzung wieder ausschließlich im Physik-Institut stattfinden zu lassen (siehe TOP 3).

### TOP 1: Altes Protokoll vom 16.11.2023

Protokollierende: Ticia, Richard

Haben wir alle gelesen, nehmen wir im Konsens an.

### TOP 2: Alte Aufgaben

- Besorgung Masken und Tischlampen (Moritz I.)
  - Tischlampen wurden besorgt und im Forum auch schon aufgestellt. Was ist mit den Masken?
  - Masken werden bestellt
- Informieren über Beschaffung von Tafelschwämmen (Zoë) - Im alten Protokoll steht „Zoë macht das nächste Woche“. Ich (Zoë) weiß aber nicht was damit gemeint ist. Sollte ich jetzt fragen, ob wir übers Institut bestellen können oder soll ich einen Finanzantrag vorbereiten? (Vielleicht beim nächsten Mal Bescheid sagen, wenn festgelegt wird, dass eine Person sich drum kümmert...)
  - Zoë fragt beim Institut nach

### TOP 3: Organisatorisches

## Diskussion Sitzungsort

- Es wurde schon ein Meinungsbild im WA Chat gemacht, ob wir die Sitzung in Zukunft nur noch im Physikhaus machen.
- Warum wir immer zwischen Physik und Mathehaus gewechselt haben: Es wurde kritisiert, dass der Weg für die Mathematiker so weit sei. Außerdem haben wir gehofft, dass durch die Präsenz des FSRs im Mathehaus mehr interessierte Menschen auf uns aufmerksam werden und wir ein bisschen besser im Kopf haben, dass wir sowohl Physik als auch Mathematik vertreten.
- Moritz O. merkt an, dass sowieso keine Mathe Studis kommen und es dann besser ist, näher an der Bahn zu sein.
- Meinungsbild: Die meisten sind dafür, dass die Sitzung wieder im Physikhaus stattfindet.

## TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 7 ordentliche und 2 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

- Keine Finanzanträge.

## A2 Poster Spieleabend

- Turan hat sich bereits informiert.
- Er möchte noch ein neues Plakat designen. Wird vertagt, bis das Plakat fertig ist.
- Moritz I. fragt einmal bei den Astros nach, ob wir dort die Poster drucken können.

## TOP 5: Post und Mails

### Post

Im Physikhaus ist nix. Im Mathehaus ist nix.

### Mails

#### **23.11. Institute colloquium**

- Talk nächsten Mittwoch: "What neutron stars tell us about the strong interaction".
- Wurde auf Discord geteilt.

#### **20.11. Umfrage zu Herkunftssprachen der Studierenden**

- Das Zessko führt eine Umfrage zu Herkunftssprachen der Studierenden durch.
- Wurde auf Discord geteilt.

#### **16.11 Stellenangebot**

- Wieder mal eine Stellenausschreibung vom Schülerlabor in Wannsee.
- Wurde auf Discord geteilt und auf der Website hochgeladen.

## TOP 6: Hochschulpolitik

- Es gab nichts.

## TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

- Niemand war in der Öffentlichkeit. Draußen ist es kalt.

## TOP 8: JahrgangssprecherInnen

- Eine Frage: Wo kann die Ausrüstung bei der Lan-Party gelagert werden? Müssen wir Richard fragen.

## TOP 9: Sonstiges

### Weihnachtsfeier

- Mehrere Leute können einen Kuchen backen.
- Finanzantrag für nächste Woche bzgl. Weihnachtsfeier
- Wollen wir jetzt mit dem FSR Germanistik zusammen machen?
- Vielleicht machen wir ein Meinungsbild/eine Abstimmung dazu?
- FSR Germanistik möchte keine Weihnachtsfeier mehr machen.

### Auswertung Erstis aus Rostock

- Turan hat Glühwein und Snacks gekauft
- Für die nächsten Veranstaltungen bitte Strichlisten machen

*18:23 Uhr Robert betritt die Sitzung*

### Preisverleihung für Prof. Wilkens

- Prof. Wilkens bekommt einen Preis verliehen am 20.12. um 16 Uhr
- Prof. Wilkens bittet uns, Werbung zu machen, damit mehr junge Leute da sind
- Wer will eine Rede halten? Idee: Arbeitskreis bilden, der eine Rede hält. Interessenten an Sophia.

## TOP 10: Feedback zur Sitzung

- sehr sehr flott
- alles fantastisch!
- aah! War gut!
- Schöne Schnelle Sitzung
- Wir sollen aufhören zu labern

## Verschobene TOPs

- Finanzantrag Weihnachtsfeier